



El Mensajero de Allah -la paz y las bendiciones de Allah sean con él- hizo las dos oración del "ishyy" (desde que empieza a bajar el sol hasta que se pone). Dijo Mohammad: "Y creo que era el Asr". Hizo dos rakas y después hizo el taslim (el saludo con el que se finaliza la oración). A continuación, se levantó y fue hacia un poste que había en la parte de delante de la mezquita, donde puso su mano.

Narró Abu Huraira -Allah esté complacido con él- : "Narró Abu Hurayra -Allah esté complacido con él-: "El Mensajero de Allah -la paz y las bendiciones de Allah sean con él- hizo las dos oración del "ishyy" (desde que empieza a bajar el sol hasta que se pone).

Dijo Mohammad: "Y creo que era el Asr". Hizo dos rakas y después hizo el taslim (el saludo con el que se finaliza la oración). A continuación, se levantó y fue hacia un poste que había en la parte de delante de la mezquita, donde puso su mano. Allí estaban Abu Bakr y 'Umar -Allah esté complacido con ambos- quienes no se atrevieron a contradecirle en lo que había hecho. Entonces, la gente salió de prisa y dijeron: "¿Acaso se ha acertado la oración?" Y un hombre al cual el Profeta -la paz y las bendiciones de Allah sean con él- le llamaba "el de las dos manos" dijo: "¿Te has olvidado o se ha acertado?". Respondió: "No me he olvidado, ni se ha acertado". Dijo: "En verdad que has olvidado". Entonces hizo dos rakas, después el taslim (el saludo con el que se finaliza la oración) y después takbir. A continuación, se postró igual que solía hacer o más largo, después levantó su cabeza e hizo takbir, después puso su cabeza e hizo takbir y se postró igual que solía hacer o más largo, después levantó su cabeza e hizo takbir".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El noble hadiz explica lo que debe hacer la persona que hace la oración si se le olvida algo y pierde algo de su oración. Esto es, debe completar lo que le queda y hacer el taslim (el saludo con el que se finaliza la oración). A continuación hace dos postraciones de olvido para reparar lo sucedido. Abu Huraira -Allah esté complacido de él- narra que el Profeta -la paz y las bendiciones de Allah sean con él- hizo la oración con sus compañeros, bien el duhr o el asr (la del mediodía o la de la tarde) y después de hacer los dos primeros rakas hizo el taslim (el saludo con el que se finaliza la oración). Y como era -la paz y las bendiciones de Allah sean con él- un hombre completo, y no estaba satisfecho sino con las obras bien hechas, sintió que algo no estaba bien y no sabía la causa. Entonces, se dirigió a un poste de la mezquita y se

apoyó en él con desasosiego, pues su gran espíritu sentía que había algo que no estaba completo. La gente que había hecho la oración salió deprisa por las puertas de la mezquita, adelantándose unos a otros, pues algo había sucedido, esto es, la oración se había acortado. Y era como si considerasen que un profeta no podía olvidar. Y debido al gran respeto que sentían por el Mensajero de Allah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- nadie se atrevía a comentar lo sucedido y de entre ellos Abu Bakr y 'Umar -Allah esté satisfecho con ellos-. A excepción de un hombre de entre los compañeros, al que llamaban "el de las dos manos", el cual rompió el silencio preguntando al Profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-: "Oh Mensajero de Allah, ¿Has olvidado o se ha acortado la oración?". Entonces, dijo -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- según lo que predominaba en su mente: "No me he olvidado ni se ha acortado". En ese momento, cuando el compañero apodado "el de las dos manos" supo que la oración no se había acortado, y estaba seguro de que no había hecho sino dos rakas, se dio cuenta de que se había olvidado -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él-. Entonces dijo: "Pues te has olvidado". Así pues, el Mensajero de Allah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- como quería asegurarse de la información que le había dicho preguntó a los compañeros que estaban alrededor: "¿Es como ha dicho "el de las dos manos" que no he hecho sino dos rakas (solamente)?" . Dijeron: "Sí" Entonces se adelantó -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- e hizo lo que le quedaba por hacer de la oración. Después hizo un takbir estando sentado, e hizo un sujud (postración) como hacía en la oración o más largo . A continuación, levantó al cabeza e hizo takbir. Después dijo Allahu akbar y se postró igual que sus postraciones o más larga. Después levantó la cabeza y dijo Allahu akbar. Luego hizo taslim sin haber hecho tashahhud.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/11229>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

